

令和4年1月23日

各 位

社会福祉法人 松仁会
理事長 金子 伸行

新型コロナウイルス感染症陽性者（職員）の発生について

当法人の運営する特別養護老人ホーム熊谷ホームの介護職員（非常勤）1名が、1月22日（土）に新型コロナウイルス感染症のPCR検査で陽性であることが確認されましたのでお知らせいたします。

この結果を受け、保健所に報告、経過説明を行い、指示指導をいただいております。

また、埼玉県、熊谷市、大里広域市町村圏組合にも陽性者の発生について報告しており、ご助言等いただいております。

皆さまには、ご心配をおかけいたしますが、今後とも感染症予防対策に尽力いたしますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、当施設におきましては、当該職員を含めご利用者、職員ともに新型コロナウイルスのワクチン接種（2回）を完了しておりました。

経 緯

- ・ 1月18日（火） 通常勤務（9：00～17：00）
- ・ 1月19日（水） 公休日
- ・ 1月20日（木） 早朝に発熱と倦怠感の症状があると施設に報告あり。出勤停止とする。同日午後医療機関を受診し、PCR検査を実施。
- ・ 1月21日（金） 自宅待機
- ・ 1月22日（土） 午前中に陽性判定の報告あり。保健所の指示により自宅療養となる。

なお、当該職員は1月18日（水）の出勤が最後であり、それ以降は出勤しておりません。また、入院等はせず、1月31日（月）まで自宅療養となっております。

※ 保健所の指導の下、当該職員の接触状況を確認しており、最終出勤日の1月18日（火）に当該職員が介助したご利用者、接触した職員が当施設での「接触者」となり、2週間の健康観察となっております。1月23日（日）現在、発熱者等の体調不良者は出ておりません。